

## 生馬公民館に行きました！

中1組の3年生は、6月4日（火）の総合的な学習の時間に、生馬公民館へ出かけました。昨年度から取り組んでいる「Matsue Dreams 2030」の学習について、公民館長さんにお話を聞いてもらったり、公民館での活動と一緒にできることを考えたりしました。学校に戻ってから、お話いただいたことや分かったことについて、みんなで振り返りをしました。今後は生馬地区の方々と一緒にできる活動を計画し、実行に移したいと考えています。



昨年度から学習していることの発表を館長さんに聞いていただきました。館長さんからアドバイスをたくさんもらいました。



## スマイルライブに参加しました！

中1組の生徒が、6月13日（木）、14日（金）に児童生徒会主催で行われたスマイルライブに参加しました。たくさんの児童生徒や教職員を前に、緊張もあったかもしれませんが、堂々と歌唱を披露してくれました。「また出たい！」という声もありました。企画や司会を頑張った生徒もいました。



初めてスマイルライブに参加した生徒もいましたが、堂々とした姿を見せてくれました。盛り上がりましたね。